



00009140
N° 09140 DIPL

Yaoundé, le 01 MARS 2026

COMMUNIQUE

En raison de la dégradation de la situation sécuritaire dans le Proche et Moyen-Orient et face à l'escalade marquée par une série de frappes aériennes, une intensification des opérations militaires directes et des actions de représailles impliquant plusieurs pays de la Région du Golfe Arabo-Persique,

Le Ministère des Relations Extérieures appelle tous les ressortissants camerounais résidant dans les pays affectés, à respecter scrupuleusement et sans aucune exception l'ensemble des mesures de sécurité préventive édictées par les Autorités compétentes de leurs pays de résidence, notamment les consignes relatives aux alertes, aux abris, aux déplacements et à toutes restrictions temporaires conséquentes.

Le Ministère des Relations Extérieures exhorte les membres de la Communauté Camerounaise concernés, à faire preuve de retenue, de calme et de la plus grande vigilance, et à rester en contact régulier et permanent avec toutes les représentations diplomatiques et consulaires du Cameroun dans leurs lieux de résidence respectifs.

Par ailleurs, le Ministère rassure de ce que les Missions Diplomatiques et Postes Consulaires du Cameroun dans la Région restent joignables aux contacts ci-après :

- ❖ **Ambassade du Cameroun à Tel-Aviv : Tél : +972-3-5298401**
Email : actlv50@yahoo.fr
- ❖ **Ambassade du Cameroun à Riyad : Tél : +966 1 488 0022 / +966 530338234**
Email : ambacamriyad@yahoo.fr
- ❖ **Ambassade du Cameroun au Caire : Tél : +202 33441101 / +201 029090550**
Email : ambacamcaire@googlemail.com

❖ **Consulat Général du Cameroun à Djeddah : Tél : +966 50 971 9941 /
+966 54 291 6940**

Email : consulatcameroun@yahoo.fr

❖ **Consulat Général du Cameroun à Dubaï : +971 4 3491606**

Email : contact@consulatcamdubai.org

En outre, le Ministère indique qu'une Cellule de Veille a été mise sur pied en son sein, afin d'assurer le suivi quotidien et constant de cette situation de crise et répond aux coordonnées ci-après :

Téléphone : + (237) 222 20 30 26 / 222 20 30 27 / 696 03 43 94

Email : diplocam@gmail.com


Le Ministre Délégué

Felix Mbaryu

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

MINISTRE DES RELATIONS
EXTERIEURES



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF EXTERNAL
RELATIONS

000.091.40
N 
DIPLO

Yaounde, 01 MAR 2026

RELEASE

Due to the ongoing security crisis in the Near and Middle East, characterized by a series of air strikes and direct military actions involving several countries within the Persian Gulf region,

The Ministry of External Relations hereby calls on all Cameroon nationals, residing in the affected countries, to comply strictly and without any exception to all the preventive security measures laid down by the Competent Authorities of their countries of residence, notably the protocols for alert, shelter, movements and any other relevant temporary restrictions.

The Ministry of External Relations further encourages members of all Cameroon Communities concerned to exercise proper self-control, remain calm and be more vigilant and above all, stay in regular and permanent contact with all Cameroon diplomatic missions and consular posts within their areas of residence.

Furthermore, the Ministry reassures that Cameroon diplomatic missions and consular posts in the Region could be reached at the following contacts:

- ❖ Cameroon Embassy, Tel-Aviv: Tel: +972-3-5298401
Email : actlv50@yahoo.fr
- ❖ Cameroon Embassy, Riyadh: Tel: +966 1 488 0022 / +966 530338234
Email : ambacamriyad@yahoo.fr
- ❖ Cameroon Embassy, Cairo: Tel: +202 33441101 / +201 029090550
Email : ambacamcaire@gmail.com
- ❖ Cameroon Consulate General, Jeddah: Tel: +966 50 971 9941 /
+966 54 291 6940
Email: consulatcameroun@yahoo.fr

❖ **Cameroon Consulate General, Dubai: Tel: +971 4 3491606**
Email: contact@consulatcamdubai.org

In addition, the Ministry hereby informs that a Monitoring Unit has been set up therein, to ensure daily and consistent follow-up of the prevailing crisis situation. For any other useful purposes, the said Unit could be contacted via:

Telephone numbers: + (237) 222 20 30 26 / 222 20 30 27 / 696 03 43 94
Email: diplocam@gmail.com



[Handwritten signature]
Le Ministre Délégué
Felix Mbaye